

油木地区

いちば自治振興会が消防訓練を実施！



天ぷら油の消防体験の様子



消防体験の様子

11月27日（日）、いちば自治振興会主催の消防訓練が油木支所前駐車場で実施されました。地域住民約50名が参加し、深安消防署安田出張所と地元消防団の指導により「通報訓練」と「消火訓練」を行いました。

通報訓練では、実際に119番通報を行い通報内容の確認や通報時の注意点など学習しました。また、消火訓練では消火器を使用した消火を体験したり、消火栓について指導を受けたりしました。

参加した住民は全員真剣に取り組み、防火意識を高めることができました。

第8回芸能発表会の開催について（ご案内）

文化連盟油木ブロック主催「第8回芸能発表会」が次のとおり開催されます。

油木ブロック加入団体による舞台発表・展示発表の他、文化交流アトラクションや協賛出展もあります。

市民多数のご来場をお待ちしています。

○日 時 平成18年2月26日（日）

10時00分開演（9時00分閉場）

○会 場 油木山村開発センター

○主 催 神石高原町文化連盟 油木ブロック

○入場料 無 料



第7回芸能発表会

かずら細工でコミュニケーション

「四日市かずらづくり同好会」は、平成13年にかずら細工体験を通じて、先人が残した自然の良さや技術を継承するとともに、住民のコミュニケーションを深めればと結成されました。現在では会員が30人まで増え、定期的に教室を開催しています。制作した作品は、四日市商店街店舗などに展示しています。

会長の高木司朗さんは、「今後もかずら細工の輪を広げたい」と話されていました。



豊松地区

寄せ植え講習会

12月6日（火曜日）豊松基幹集落センターで開催された「正月用寄せ植え講習会」に28人が参加し熱心に受講しました。

この講習会は、新春を迎えるにあたり、一鉢の中に数本の木等を配置よく植え、森や林などの風景を表す「寄せ植え」に親しんでもらおうと、豊松公民館とJA福山市が共催により開講したものです。

寄せ植え初体験の参加者も、講師の指導により、立派な作品が出来上がりました。



神石丸ごと大掃除～神石中学校生徒会のボランティア活動～



あっ、ここにもゴミが

第2回 三和公民館まつりのお知らせ

1月29日(日)12時より、第2回三和公民館まつりが開催されます。

こばたけ保健所、三和小学校、三和中学校の児童、生徒による学習発表をはじめ、地域の各種団体による芸能発表などが予定されています。

ぜひ多数ご来場ください。

(三和公民館運営委員会 ☎ 9-3345)

カイハラ㈱三和工場を視察して

カイハラカイハラカイハラカイハラカイハラカイハラ

12月3日(土)、上自治振興会員80人がカイハラ㈱三和工場の視察をしました。

工場の大きさに驚き、国内外でも有数のデニム会社「カイハラ」を改めて実感したそうです。

過疎高齢化が進む中で、工場の進出が自分たちの生活にどのように関わり、共有・共栄できるものがあるかと共に考え、今後を見守りたいとのことでした。

